



transport a la demande

Dès le mois de janvier, tous les habitants du Volvestre bénéficieront d'une solution de mobilité à raison d'au moins une fois par quinzaine, avec prise en charge et retour à domicile, grâce à un nouveau partenariat entre la Région Occitanie et la Communauté de Communes du Volvestre. Où que vous soyez, un transport à la demande vous sera proposé à domicile un jeudi matin sur deux à destination de Carbonne, jour de marché.

[Visualiser le fichier «plaquette TAD Volvestre.pdf» en ligne](#)